
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

王北通信 

 

王寺北義務教育学校を『あいさつとありがとうのあふれる学校』に 

 

令和 7 年 1 月 7 日 第 34 号 

3 学期が始まりました！ 

冬休
ふゆやす

みが終
お

わり、一気
い っ き

に学校
がっこう

に活気
か っ き

が戻
もど

ってきました(^-^) みなさん、新年
しんねん

あけましておめでとう

ございます。２週間
しゅうかん

の冬休みを終え、新
あら

たな気持
き も

ちで３学期
が っ き

のスタートを迎
むか

えていることでしょう。

今年
こ と し

にぜひやりたいこと、挑戦
ちょうせん

してみたいことを決
き

めておいてほしいと思
おも

います。 

３学期は３か月間
げつかん

しかない短
みじか

い学期です。始
はじ

まったと思うと、あっという間
ま

に各学年
かくがくねん

の１年が終わ

ることでしょう。今
いま

まで以上
いじょう

に早
はや

く時間
じ か ん

が進
すす

むように感
かん

じると思います。３学期が終わると、みんな

それぞれ新
あたら

しい学年に進級
しんきゅう

します。学級
がっきゅう

のメンバーも変
か

わります。その日を楽
たの

しみにしながら、今

のメンバーで過
す

ごす残
のこ

りの一日
いちにち

一日を大切
たいせつ

にしてほしいと思います。 

 ９年生はいよいよ旅立
た び だ

ちのときを迎えます。これまでの学校生活
せいかつ

でそれぞれ身
み

に付
つ

けてきた力
ちから

、そ

れは学力
がくりょく

だけでなく、自分
じ ぶ ん

の考
かんが

えをもったり、それを人
ひと

に伝
つた

えたりする力、人と関
かか

わる力、そして何
なに

より自分自身
じ し ん

を認
みと

め、自分自身を前
まえ

に進
すす

めていく気持
き も

ち、意欲
い よ く

。そんな力でそれぞれの未来
み ら い

へ向
む

かっ

て船出
ふ な で

をするときです。きっと未来にはいろいろな素晴
す ば

らしい世界
せ か い

が待
ま

っていて、そこに自分の船
ふね

を

自分自身で導
みちび

いていくことになります。そんな素晴らしい船出を、旅立ちを迎える我
われ

らが９年生を、

８年生までのみんなでしっかりと送
おく

り出
だ

しましょう。 

さあ、３学期。すてきな北義務
き た ぎ む

のみんなとまた会
あ

えました。私
わたし

も今年度
こんねんど

の最後
さ い ご

の３か月を、みんな

といっしょに思
おも

い切
き

り楽しみたいと思っています。そして、みんなのすてきな姿
すがた

をしっかりと見
み

つけ

たい。温
あたた

かい心
こころ

や思
おも

いやりを感
かん

じ取
と

りたい。心からそう思っています。 

私が今年にしたいこと、それはいつもだれかにありがとうを伝
つた

えることです。私がありがとうを伝

えたい北義務のみんなの姿を、これからも学校
がっこう

通信
つうしん

でお伝えしていきます。３学期もどうぞよろしく

お願
ねが

いします(^-^) 

 

 6 年生から 5 年生へ ヒロシマをつなぐ…… 

２学期
が っ き

末
まつ

に、広島
ひろしま

で６年生たちが学
まな

んだことを５年生に伝
つた

える学
がく

 

習会
しゅうかい

を行
おこな

いました。６年生にとっては、自分
じ ぶ ん

たちが調
しら

べ、実際
じっさい

に 

見
み

たり聞
き

いたりして確
たし

かめたことを改
あらた

めて振
ふ

り返
かえ

る機会
き か い

になったこ 

とだと思
おも

います。そして、５年生にとっては、次
つぎ

に自分たちが学ぶ 

ことを、そして次は自分たちが伝
つた

えていくことを知
し

り、学習への意欲
い よ く

を高
たか

める機会となりま

した。前期
ぜ ん き

課程
か て い

でこれまでからずっと引
ひ

き継
つ

いできた学習と平和
へ い わ

への思
おも

い。これからも

北義務
き た ぎ む

の中
なか

での大切
たいせつ

な大切な取組
とりくみ

として、ずっとつないでいきたいと思います。 

年末に行われた昼下がりコンサート。
多くの人たちが大階段で吹奏楽部員の
アンサンブルを楽しみました(^-^) 

https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html 

 

「仕事」について学ぶ（4 年生） 

２学期
が っ き

に、８年生は「夢
ゆめ

の教室
きょうしつ

」で、夢先生
せんせい

からどのようにして夢を 

叶
かな

えたかを伝
つた

えていただきました。４年生は、開校
かいこう

のとき教頭
きょうとう

先生
せんせい

をさ 

れていた廣野
ひ ろ の

先生から、今
いま

されている仕事
し ご と

のことや仕事に対
たい

する考
かんが

えや 

思
おも

いなどについてお話
はなし

を聞
き

きました。廣野先生は、今 

はお寺
てら

の住 職
じゅうしょく

をされています。「仕事」に対する見方
み か た

 

や考え方
かた

を広
ひろ

げ、自分
じ ぶ ん

が将来
しょうらい

どんなことをしたいかを 

考える、そんな機会
き か い

の一つになればいいなと思
おも

います。 

 

      7 年生の球技大会 

７年生は、２学
がっ

期末
き ま つ

に学年
がくねん

で球技
きゅうぎ

大会
たいかい

を計画
けいかく

しました。男女
だんじょ

に 

分
わ

かれ、ドッジボールを楽
たの

しみました。前期
ぜ ん き

課程
か て い

ではよくしてい 

たドッジボールですが、後期
こ う き

課程
か て い

になるとあまりする機会
き か い

があり 

ません。久
ひさ

しぶりのドッジボールを思
おも

い切
き

り楽
たの

しむ７年生の姿
すがた

を 

見
み

ることができました。勝
か

ち負
ま

けを競
きそ

う球技大会ですが、何
なに

より学級
がっきゅう

を超
こ

えて学年として

仲間
な か ま

と楽しむことができました。５～７年の充実期
じゅうじつき

のリーダーとして成長
せいちょう

していることを

頼
たの

もしく感
かん

じます。是非
ぜ ひ

、次
つぎ

には充実期
じゅうじつき

全体
ぜんたい

での球技大会も企画
き か く

してほしい。７年生のみん

な、よろしくお願
ねが

いします(^-^) その日
ひ

のための練習
れんしゅう

にもなった球技大会でした。 

王寺町ジュニアバンド「ハルモ」のクリスマスコンサート(^-^) 

王寺町
おうじちょう

の前期
ぜ ん き

課程
か て い

の人
ひと

たちでつくっている「ハルモ」。素敵
す て き

な演奏
えんそう

で多
おお

くのイベントで

観客
かんきゃく

を楽
たの

しませています。南義務
みなみぎむ

のメンバーが多
おお

く練習
れんしゅう

も太子学舎
たいしがくしゃ

で行
おこな

っていますが、

北義務
き た ぎ む

からも３名
めい

が参加
さ ん か

し、学校
がっこう

を超
こ

えてみんなとてもなかよし。北義務の人に活動
かつどう

を紹介
しょうかい

するねらいもあり、年末
ねんまつ

にランチルームでコンサートを。興味
きょうみ

のある人は参加
さ ん か

しよう。 


